

Inicio > Económica > «Crear tarifas diferenciables para la gasolina no es viable»: Minhacienda

Económica Generales

«Crear tarifas diferenciables para la gasolina no es viable»: Minhacienda

mayo 8, 2023



Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda.

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, solicitó a la ministra de Minas, Irene Vélez, evaluar la creación de una tarifa diferencial en el precio de la gasolina a través de diferentes mesas técnicas. «La propuesta que nosotros estamos haciendo, es que organicemos mesas con el Ministerio de Minas. No tenemos todavía una propuesta sobre qué tipo de tarifas se tendrían, pero hay una necesidad de que evaluemos con **Ecopetrol**, tanto la composición de los precios, como la caracterización del subsidio», detalló

De igual forma, Bonilla destacó que se debe tener en cuenta el déficit fiscal que se tiene debido al subsidio en el costo de la gasolina, a través del fondo de estabilización de precios de los combustibles (FEPC).

«Lo cierto es que necesitamos mantener la sostenibilidad fiscal y los ingresos que el Gobierno recibe de **Ecopetrol**, que siguen siendo muy importantes y también hay que mantener vigente la estabilidad financiera de **Ecopetrol**», dijo Bonilla.

El ministro de Hacienda destacó que crear tarifas diferenciables no es viable, teniendo en cuenta que tendría una afectación directa en los ingresos que tiene Colombia por parte de **Ecopetrol**.

«Tenemos tres tarifas en Colombia, la tarifa premium que ya está en \$20.000 (no tiene subsidio), la tarifa de gasolina corriente que es la que se está ajustando y que en principio en ese ajuste debería llegar más o menos a \$16.000 y la gasolina para carga y transporte público, que esa no se ha tocado», añadió.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Últimas Noticias



61% de los colombianos desaprueba la gestión del presidente Petro, según encuesta

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

La más reciente encuesta realizada por Datexco Company S.A. para W Radio, los colombianos fueron consultados sobre diferentes temas de interés nacional como la...



General (r) Zapateiro promueve marcha en contra del Gobierno Nacional

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

El general en retiro y excomandante del Ejército Nacional, Eduardo Enrique Zapateiro Altamiranda, a través de sus redes sociales se refirió a la marcha...



«Campaña contra el dengue en el Atlántico reporta cero muertes en lo que va...»

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

La Gobernación del Atlántico destaca la labor que se viene adelantando desde la Secretaría de Salud para la lucha contra el dengue en el...



Nuestra justicia penal está en colapso: Néstor Osuna Patiño

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

En el marco del foro "La justicia restaurativa: hacia un nuevo paradigma de justicia", realizado por la Defensoría del Pueblo, el ministro de Justicia...



Defensa de Nicolás Petro recusó al fiscal Francisco Barbosa

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

Por enfrentamientos entre el jefe del ente acusador y el presidente de la República Nuevamente sonó en la esfera política nacional la polémica...

Más Leídas



61% de los colombianos desaprueba la gestión del presidente Petro, según encuesta

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

La más reciente encuesta realizada por Datexco Company S.A. para W Radio, los colombianos fueron consultados sobre diferentes temas de interés nacional como la...



General (r) Zapateiro promueve marcha en contra del Gobierno Nacional

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 0



Artículo anterior

Por completo abandono del gobierno en La Guajira, Institución Educativa María Inmaculada cesa sus actividades hasta nueva orden

Artículo siguiente

Fiscalía investiga amenazas del Clan del Golfo a magistrados de la JEP

Artículos relacionados

Más del autor



61% de los colombianos desaprueba la gestión del presidente Petro, según encuesta



«Campaña contra el dengue en el Atlántico reporta cero muertes en lo que va de 2023»: Gobernación



General (r) Zapateiro promueve marcha en contra del Gobierno Nacional



Nuestra justicia penal está en colapso: Néstor Osuna Patiño



Defensa de Nicolás Petro recusó al fiscal Francisco Barbosa



Por segunda vez se fugó Aldair Ribón, imputado por homicidio



Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

El general en retiro y excomandante del Ejército Nacional, Eduardo Enrique Zapateiro Altamiranda, a través de sus redes sociales se refirió a la marcha...



«Campaña contra el dengue en el Atlántico reporta cero muertes en lo que va de 2023»: Gobernación

Redacción4 La Libertad - mayo 8, 2023

La Gobernación del Atlántico destaca la labor que se viene adelantando desde la Secretaría de Salud para la lucha contra el dengue en el...

Cargar más >

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, en cualquier idioma, sin autorización escrita por su titular.

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



61% de los colombianos desaprueba la gestión del presidente Petro, según encuesta
mayo 8, 2023



General (r) Zapateiro promueve marcha en contra del Gobierno Nacional
mayo 8, 2023